

## 14ème législature

<b>Question N° :</b> <b>101220</b>	<b>De M. Olivier Audibert Troin ( Les Républicains - Var )</b>	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé &gt; Défense</b>		<b>Ministère attributaire &gt; Armées</b>
<b>Rubrique &gt; défense</b>	<b>Tête d'analyse</b> >opérations extérieures	<b>Analyse &gt; coût.</b>
Question publiée au JO le : <b>13/12/2016</b> Date de changement d'attribution : <b>18/05/2017</b> Date de renouvellement : <b>09/05/2017</b> Question retirée le : <b>20/06/2017</b> (fin de mandat)		

### Texte de la question

M. Olivier Audibert Troin attire l'attention de M. le ministre de la défense sur les opérations extérieures. Celle-ci relève ainsi un coût croissant qui n'est pas intégralement inscrit en loi de finances initiale et qui est mal évalué. Elle note également que la préparation opérationnelle des forces est limitée par les nombreuses opérations extérieures, qui représentent un poids important dans l'engagement des armées et des directions. Cela fait apparaître des fragilités et des lacunes du soutien des forces projetées. Il lui demande les suites que le Gouvernement entend réserver aux propositions de la Cour des comptes.